

LA RÉVÉLATION DES OBJECTIFS DE DIEU POUR NOUS CHRÉTIENS

Lorsque nous désirons d'abord s'approcher de Lui pour apprendre à mieux le connaître, s'enquérir de sa volonté, cesser de parler pour prendre le temps de l'écouter, nous réalisons alors qu'il nous parle vraiment. **Nous développons alors notre écoute spirituelle.**

Le jour où son Esprit est venu nous habiter est donc le premier où, il nous est possible à travers l'écriture de...**le connaître intimement, nous laisser sanctifier, connaître sa volonté pour que nous le servions le tout dans cet ordre bien précis.**

Pourtant sans que ce soit réfléchis de notre part, nous avons inverser l'ordre des objectifs de Dieu et ce sans réellement réaliser l'impact que cela produirait dans notre relation et notre service pour Lui.

La question n'est pas de savoir si nous pouvons servir notre Père céleste mais bien de savoir si notre service est conforme à sa volonté et pour sa seule gloire.

Je veux vraiment nous faire réfléchir sur cette réalité...**nous avons tous commencé à servir notre Père avant même d'être à la ressemblance de Christ et pensant déjà bien le connaître.**

Était-ce mal, non mais assurément nous ne pouvons demeurer dans cet état tout au long de notre vie...

Faisons un parallèle entre les objectifs de Dieu pour nous et nos objectifs en tant que parents...**Premièrement nous sommes papa et maman, nous désirons qu'il nous connaisse comme leur parent...**

Mais pas seulement que je suis son père, par la suite j'ai voulu qu'il sache quel genre de papa il a...j'ai voulu qu'il sache, ce que je pense, mes convictions, ma façon d'interagir avec les gens autour de moi, ma façon d'agir en ce qui concerne ce qui est bien et mal.

Paul adresse la même chose aux éphésiens...***Éphésiens 1:16-17 je ne cesse de rendre grâces pour vous... vous donne un esprit de sagesse et de révélation, dans sa connaissance,***

Paul sait que notre Père ne veut pas seulement que nous sachions qu'il existe, qu'il est vivant...**il veut réellement nous révéler qui il est et ce n'est qu'au travers de cette révélation que nous pourrons connaître sa parfaite volonté pour nous.**

Plus nous désirons plonger nos regards dans la parole pour méditer sur la grandeur de notre Père, plus il se révèle et plus nous sommes émerveillés par qui il est, pas seulement ce qu'il fait...qui il est. **Nous avons tous un grand défaut qui nous caractérise en tant que chrétiens et qui nous garde dans l'ignorance...nous croyons savoir.**

Méditez sur cette prière avec le Seigneur, dites-lui Père je sais que je demeure dans l'ignorance, car je crois savoir, illumine les yeux de mon cœur et révèle-moi ta personne, pour que chaque jour je puisse te connaître un peu plus.

Deuxième point nous enseignons nos enfants...en fait je les enseignais, en les corrigeant et en les disciplinant au besoin, pourquoi, parce que... je voulais qu'il me ressemble.

Nous avons tous des valeurs qui sont importantes à nos yeux et qui nous caractérise, que ce soit l'honnêteté, la patience ect... il est donc normal que nous désirions que nos enfants les appliquent à leur tour.

Il en est de même pour notre Père céleste, depuis ce premier jour où il s'est fait connaître à nous, **il s'est engagé à nous sanctifier car il veut que nous soyons à la ressemblance de Christ.**

Romains 8:28-29 Nous savons, du reste, que toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment Dieu... Car ceux qu'il a connus d'avance, il les a aussi prédestinés à être semblables à l'image de son Fils...

Avons-nous conscience qu'à travers ce que nous vivons notre Dieu souverain permet certaines situations, bonnes comme difficile, car cela fait partie de son plan pour nous rendre semblable à Christ.

Il est essentiel d'en prendre conscience, pourquoi, parce que lorsque nous le faisons nous n'agissons plus de la même façon et plutôt que de chercher des solutions humaines dans tout ce que nous vivons sans se demander pourquoi,

nous questionnons notre Père céleste pour saisir ce qu'il veut nous faire comprendre à travers ces circonstances.

Si nous ne pouvons voir **d'un point de vue céleste** ce que Dieu permet que nous vivions...nous désirerons toujours nous libérer des injustices, nous désirerons toujours chercher des solutions à nos problèmes, nous tenterons par nous-mêmes de combler nos inquiétudes, nous ne cesserons de Lui demander et vouloir chercher à comprendre pourquoi une telle situation nous arrive...

Vous savez, un jour j'ai entendu mon Père céleste me dire, Michel toutes les épreuves de ta vie contribue à former Christ en toi, est tu prêt à les accepter sans condition.

Je peux vous assurer que d'entendre est-tu prêt à accepter...résonne très fort lorsqu'il s'agit d'une injustice, ou de subir le péché de l'autre, ou d'une situation aussi pénible que de passer à deux doigts de perdre un enfant.

Mais comment penser que je saurais mieux que Dieu ce qui est bon pour moi...Dieu appelle et accomplit son plan à Lui pour ma vie, à moi de l'accepter, le bon comme le difficile.

Aujourd'hui je sais qu'à travers ce que le Seigneur m'a fait vivre je suis ce que je suis en Christ grâce à Lui et si mon plan à moi se serait produit Christ n'aurait pas cette place dans ma vie, j'en suis certains.

Je peux vous assurer que j'aurais préféré que Christ soit formé en moi sans que je sois éprouvé...et cela c'est tout simplement impossible.

À travers tout ce que j'ai pu vivre le Seigneur m'a fait comprendre avec douceur et bonté une leçon tellement importante, Michel, à travers toutes les circonstances de ta vie, est-tu prêt à souffrir pour moi...

1 Pierre 4 :12-13 Bien-aimés, ne soyez pas surpris, comme d'une chose étrange qui vous arrive, de la fournaise qui est au milieu de vous pour vous éprouver.

13 Réjouissez-vous, au contraire, de la part que vous avez aux souffrances de Christ,

Sommes-nous prêts à souffrir pour vivre la vie que Dieu a pour nous ou désirons-nous davantage vivre notre vie pour Lui selon nos pensées et nos désirs.

Désirez-vous être dans la joie et l'allégresse lorsque sa gloire apparaîtra, si oui, prenez part aux souffrances de Christ, acceptez la volonté de votre Père pour vos vies et laissez-le former Christ en vous.

Nous enseignons nos enfants pour qu'il nous ressemble, notre Père nous sanctifie car il veut que nous soyons nous aussi semblable à Christ.

Méditez et partagez sur la réalité de désiré connaître Dieu...

Méditez et partagez sur les circonstances que Dieu produit pour vous sanctifier...